

Tirada: 4.703 Categoría: Castilla y León Difusión: 3.454 Edición: Valladolid

Audiencia: 10.362 Página: 8



AREA (cm2): 114.4 OCUPACIÓN: 10.7% V.PUB.: 751 © COLEGIOS DE ABOGADOS

Verdugo: «No hay trabajo para tantos abogados en Valladolid»

VALLADOLID

El todavía decano de los abogados de Valladolid, Jesús Verdugo, quien deja el cargo tras ocho años al frente del mismo, advirtió ayer de que su sucesor al frente de la organización colegial habrá de afrontar la crisis en la que se halla sumido el sector: «El número de abogados es desproporcionado, desmedido, y no hay trabajo para tantos», en clara alusión a los 1.601 inscritos actualmente en el Colegio de Abogados de Valladolid, informa Europa Press.

En su comparecencia ante los medios para hacer balance de su gestión al frente del Icava, Verdugo precisa que la dificil situación por la que atraviesa la profesión de abogado es fruto de la crisis económica, contexto que «ha propiciado la falta de interés por litigar», a lo que se suma, insiste, el elevadisimo número de profesionales, muy por encima del resto de Europa.

«El reto más importante de mi sucesor es que va a recoger el destrozo de trabajo que se está produciendo en esta profesión por la falta de trabajo para vivir», lamentó Verdugo.